
第１９１２回例会報告
日時　平成17年2月22日（火曜日）
時間　12:30～13:30

場所　ホテルマークワン我孫子
ロータリーソング　「奉仕の理想」
司会　 和上会員

松本会長会長挨拶

栗原会員出席委員会

本日の出席率は69.9％です。

先般、木曜日に合同例会、IMに皆様多数
ご参加頂きまして有難うございました。『そ
れぞれの原点に還って』のテーマでいろい
ろ議論して頂きました。当クラブでは上村
文明会員に発表して頂き無事終了出来まし
た。どうもありがとうございました。
昨今ライブドアの堀江社長が企業買収

（M＆A）で蟻が巨人にぶつかるがごとく世
間の注目を浴びてますが、私個人としては
日本の風土に合わない方式では無いかと思
います。ドン・キホーテになるのか又は成
功者になるのか、解りませんが、只、若い

方達のあの感覚は大事にしたいと思いまし
た。先日インタビューで「コレから伸びる
物は？」に「これからは笑いだ。」と答えて
いましたが漫才ブームで我が家の子供達も
テレビを見て笑ってニュースを中々見よう
としません。ニュースが暗い事が多すぎて
地震、津波など天変地異が続きましたので
世間では笑いを求めているのかなと思いま
す。我々のロータリーでも笑いで「ニコニ
コボックス」もたっぷり貯まれば良いなと
感じたしだいです。

上村晃一ガバナー補佐
お陰様でIMの主催者として皆さんのご

協力で増田リーダーからも成功と評価して
頂きました。IM終了後、懇親会を増田リ
ーダー、パストガバナー、会長、幹事、役
員で行ないました際にお話しましたが最近
得にロータリークラブ自体が厳しい状況に
あります。船橋北が12人、印旛中央12人で
解散しなくてはならない事態になっており
ます。千葉県でも一年で110人の退会者が
有るそうです。110名と言いますと我孫子
クラブと同規模のクラブが4クラブが毎年

10年間で減少している訳です。その現状の
中で会員増強、財団寄付の建前論では増々
おかしくなると危惧しております。ロータ
リー財団のお金の使い方の明確性について
は未だに不明確です。ガバナー補佐会議等
で現状の改善や方針への取組みを次の世代
へ引継ぐ様残りわずかですが努力して行き
ます。我孫子クラブは親睦、自分達のビジ
ネスでの交流を原点に帰りクラブの充実が
大切と考えます。



星野栄会員青少年交換委員会

先日日曜日に千葉県青少年助成会館で青
少年交換プログラムでのナターシャ・ウエ
ンライトさんのオリエンテーションに松本
会長と参加して来ました。ナターシャは染
谷さんの奥様と一緒に参加しました。一人5
分のスピーチを行ないました。発表は外国
人の留学生は日本語で日本人の留学生は英
語でスピーチしますが日本人のお子さんは

恥ずかしさからか少し消極的に見えました。
ナターシャが委員長や他のクラブの方から
評価が高く素直で非常に評判が多く私達も
非常に嬉しい思いを致しました。当日のパ
ンフレットに留学生のロータリーへの啓蒙
活動でロータリーの基礎知識が有りました
のでご紹介します。内容は週報に掲載致し
ます。

ニコニコボックス

上村晃一会員　今年度のIMが終り会員の御協力に感謝致します。
松本会長　合同例会、IMの成功に感謝
小池会員　市民ゴルフ大会で7位を頂きました。

鈴木幹事幹事報告
1月18日の理事会でスマトラ沖地震の義援
金ですが井上先生が50万円、会員協力が15
万円です。送金先はスリランカ全国児童教
育進行財団です。コロナワロータリークラ
ブの窓口としてスリランカ非課税財団でコ
ロナワロータリークラブリーダーがソ－マ

ワンサ僧正です。なお12月28日の津波発生
被害のメールがソ－マワンサさんより井上
先生に届いております。12月28日より2月ま
で現地被害状況が解ります。回覧として置
きますので皆さんご覧下さい。



村越会員卓話「保護司について」
保護司を先輩より依頼されて19年してお
ります。保護司は法務大臣の任命で2年が任
期です。法務大臣基に保護局がありまして
その下に地方更正保護委員会が全国で８団
体あり千葉県は関東地区です地方更正保護
委員会では保護司の採用、受刑者の刑期判
断を決定する所です。その下の組織には保
護観察所が各都道府県に有ります。その下
に保護司会ありまして千葉県では24ケ所で
す。私は千葉保護観察所の柏保護司会に属
しております。保護司の総数は全国で約
50.000人、千葉県は約1300名です。非常勤の
公務員で無報酬で活動をしてます。
メモした事を読み上げます。
更正保護：現在の更正保護制度は昭和24年
に制定施行された犯罪者予防更正法によっ
て誕生した。
保護観察　：犯罪又は非行をした者が実社
会の中でその健全な一員として更正するよ
うに国の責任においてこれを指導監督、補
導、援護するもの。
保護司　：社会奉仕の精神を持って犯罪を
した者の改善及び更正を助けるとともに犯
罪の予防の為世論の啓発に務めもって地域
社会の浄化をはかり個人及び公共の福祉に
寄与する事を使命としています。

実際には保護観察処分を受けた者の更正で
す。保護観察処分とは家庭裁判所で決定さ
れ1号から5号まであります。1号観察は少年
犯、2号観察満20才迄の数カ月の期間の者
3号観察は刑務所から出た観察です。反社会
的な人、薬物での犯罪者は大変苦労します。
4号観察は出向猶予の保護観察処分の決定の
者で年令が高い方が多く中々約束を守らな
い人がいます。 5号観察は婦人関係の事で
す。保護司にはその他に環境調整（仮出獄、
仮退院の引受け人の確認）や啓蒙運動もあ
ります。犯罪予防活動の一環で「社会を明
るくする運動」「社明運動」昭和24年から毎
年7月に犯罪や非行のない明るい社会の実現
のため全国的に行なわれています。昨年の
作文コンクールでは並木の小学生が知事賞
を受賞してます。予算が少なく苦労してま
す。昨年は24万円我孫子市より有りました
が今年は198000円に減らされました。柏市
ではロータリークラブも寄付をしています。
我孫子ロータリーでも以前は保護司会に寄
付を頂いておりましたが現状無理も言えま
せんので予算でやっております。保護司の
後継も少なく皆さん中でご協力いただける
方がおりましたらご連絡下さい。




